Wir laden Sie, Ihre Familie und Freunde herzlich ein zur Eröffnung der Sonderausstellung

"Allein die Augen wussten." Die Sammlung Jacques Outin

Donnerstag, 11. Dezember 2014 19 bis 21 Uhr (Einlass: 18.30 Uhr) Kunsthalle Mannheim

Es sprechen

Dr. Hanns-Dieter Hasselbach, Vorsitzender des Förderkreises für die Kunsthalle Mannheim Dr. Thomas Köllhofer, Kurator Graphische Sammlung Prof. Jacques Outin

Mit Live-Musik von Les Primitifs

Kunsthalle Mannheim Besuchereingang: Friedrichsplatz 4 Löwenportal, Moltkestr. 9 68165 Mannheim kunsthalle-mannheim.de